

## Vaujany

# Le Pôle enfance a fêté ses 10 ans



Le spectacle concocté par le magicien David Coven a enthousiasmé les jeunes (et moins jeunes) spectateurs. Photo Le DL/Aliette Viard

Vendredi 30 juin, le Pôle enfance, équipement municipal, a fêté ses 10 ans. En effet, en juillet 2013, la garderie, qui se trouvait plus haut dans le village était transférée dans les nouveaux locaux situés près du complexe de la patinoire, inauguré fin décembre 2012.

Le pôle multi-accueil de Vaujany se compose d'une garderie de 30 places pour les enfants de 3 mois à 4 ans et de 30 places au club enfants pour les enfants de 3 à 15 ans. Pour la saison d'été, l'accueil se situe sur deux sites distincts : les plus jeunes au pôle enfance et les grands à la salle

Rif Fontan, place de la Fare. Depuis 2013, à la garderie, la fréquentation est sensiblement stable, voire en légère augmentation.

### L'environnement à l'honneur cet été

Pour cet été, les activités du club vont être centrées sur l'environnement : l'eau, la terre, les étoiles... Avec plein de projets : participation au festival Arts du cirque, réalisation d'une deuxième fresque, randonnées, tir à l'arc, pêche, pédalos, chiens de traîneau... Les repas de midi sont cuisinés sur place. Cette cuisine alimente aussi le portage de repas aux personnes

âgées.

Vendredi, à 16 h, la directrice Aline Guillou, son adjointe Audrey Dequilt, Fabienne Prapant, intendante, Nathalie Viry, chef cuisinière, les puéricultrices et animateurs, accueillent les parents pour un goûter crêpes et barbes à papa. Ensuite, les mascottes, Jouvany et Jouvana ont conduit tout le monde à la salle Rif Fontan, pour un spectacle concocté par le magicien David Coven. C'est dans une ambiance très festive, et magique bien sûr, que cet anniversaire particulier a été marqué.

● Aliette Viard

Tarifs et réservation au  
04 76 11 11 94 ou garderie@mairie-de-vaujany.fr.

## Avignonet

# Le village réuni pour la fête du pain et de l'amitié

Ils étaient plus d'une centaine de villageois, samedi 1<sup>er</sup> juillet, à avoir répondu à l'invitation de Jean-Jacques Guibert, président de l'association Loisirs Avignonet culture, pour la traditionnelle fête du pain et de l'amitié.

Dès potron-minet, les boulangers du jour ont mis en chauffe le four banal des Marceaux, puis cuit une centaine de boules de pain d'un kilo, à la croûte craquante et odorante sentant bon le froment, préparé avec de la farine Lavardoune.

Peu avant l'heure du berger, les villageois sont venus cuire pizzas, quiches et autres victuailles et participer au pique-nique partagé. Le tout bercé



Gilles Barbe et son groupe de copains ont assuré l'animation musicale. Photo Le DL/J.-Y.L.M.

musicalement par le groupe musical de Gilles Barbe.

À l'issue des agapes, place

aux jeux et animations, dans un bel esprit de village.

● J.-Y.L.M.

## Châtel-en-Trièves ● La fête des voisins a été une réussite



La fête des voisins réussie.

Samedi, ils étaient une vingtaine pour le rendez-vous annuel de la fête des voisins, à Saint-Sébastien. Chacun avait comme d'habitude emmené une spécialité préparée avec soin, ce qui permet de découvrir en mettant en commun des spécialités diverses.

## Treffort ● Le Comité des fêtes a organisé son méchoui de fin de saison

Marie-Noëlle Granier, présidente du Comité des fêtes, avait, samedi 1<sup>er</sup> juillet, donné rendez-vous aux villageois pour le traditionnel méchoui de fin de saison. Ils étaient 110 à avoir répondu à l'invitation de la présidente. Rendez-vous est donné au mois de septembre par la présidente Granier, pour une nouvelle saison d'animations et de festivités.

## Châtel-en-Trièves ● Un rassemblement républicain avec les habitants



Une vingtaine de personnes étaient présentes.

Ce lundi midi, devant la mairie de Châtel-en-Trièves, avait lieu un rassemblement républicain. La maire Fanny Lacroix était accompagnée des maires délégués, Jean Louis Serre pour Cordéac et Hervé Labadié pour Saint-Sébastien. « Des centaines de mairies ont été attaquées depuis quatre jours. Ces événements font écho aux violences subies de manière de plus en plus systématique par les représentants de l'institution », a pointé l'édile.

## Huez ● Une mobilisation civique à la mairie



Élus et habitants réunis.

Des habitants d'Huez, des élus et des représentants des services publics étaient réunis à midi, devant la mairie, en soutien aux élus et pour dénoncer les violences de ces derniers jours. Après l'intervention du maire Jean-Yves Noyrey une minute de silence a été respectée.